


**JUAN RAMÓN DE LA FUENTE**

# “Reglas claras, con EU, amistades largas”

**LOS NUEVOS LINEAMIENTOS de la relación bilateral marcados por la presidenta Claudia Sheinbaum quedaron definidos con el embajador, afirma el canciller mexicano**

POR ENRIQUE SÁNCHEZ  
*esanchez@gimm.com.mx*

Con el embajador Ken Salazar han quedado claros los nuevos lineamientos marcados por la presidenta Claudia Sheinbaum para mantener la relación de colaboración entre los gobiernos de Estados Unidos y México, aseguró el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente.

Reveló que ha sostenido una serie de reuniones con el diplomático en las que dialogaron sobre esta nueva forma de coordinar el trabajo conjunto en los distintos temas que compete a la relación bilateral.

“La agenda es muy compleja y a todos nos conviene que tengamos claridad sobre ella, reglas claras, amistades largas, y yo creo que ese ha sido fundamentalmente el mensaje y lo ha asumido con enorme profesionalismo, hemos tenido no uno sino varios encuentros aquí en la Cancillería”.

En una declaración a medios en la sede de la dependencia federal, De la Fuente aclaró que esta dinámica no es algo novedoso, es como se establecen las relaciones en los países a través de las cancillerías con los representantes diplomáticos.

“De ninguna manera esto limita ni mucho menos, al contrario, yo creo que va a facilitar dentro de un esquema mucho más ordenado y más claro esta compleja agenda que tenemos en múltiples temas y que en términos generales va avanzando muy bien y la indicación que tengo por parte de la presidenta Sheinbaum es que se siga avanzando en los términos que mejor funciones bajo los principios necesarios en toda relación bilateral el respecto irrestricto a nuestra soberanía y a los intereses de México”.

El canciller reconoció que, aunque pudo haber causado sorpresa al embajador Salazar esta forma de trabajo, hoy ha dado buenos

resultados en una mejor interacción que refleja una relación más cordial y efectiva.

## ENCUENTRO DIPLOMÁTICO

Ayer, el canciller sostuvo una reunión virtual con las personas titulares y funcionarias de las representaciones de México en el exterior, con el fin de presentar las prioridades y acciones de política exterior del Gobierno de México.

Durante su mensaje a las 162 embajadas, consulados, misiones permanentes y oficinas de enlace, De la Fuente hizo un llamado a todas y todos los funcionarios a sumarse con entusiasmo, convicción y determinación a la transformación que actualmente vive nuestro país, bajo la nueva administración de la primera Presidenta en la historia de México, Claudia Sheinbaum.

En este sentido, el funcionario puso énfasis en la defensa de la soberanía na-



cional y los intereses de México en el exterior.

Asimismo, enfatizó que se robustecerá el Servicio Exterior Mexicano.



Foto: Especial

Juan Ramón de la Fuente, secretario de Relaciones Exteriores, sostuvo una reunión virtual con titulares y funcionarios de las representaciones de México en el exterior.